



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Polsek Bongas Ajak Ibu-ibu Awasi Anak-Anaknya Dari Kenakalan Remaja

Bongas. - BONGAS.FR.N.CO.ID

Feb 8, 2024 - 15:25



Indramayu - Kapolsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan sambang serta berdialog dengan ibu-ibu warga Desa Margamulya, Kecamatan Bongas, yang merupakan desa binaannya. Kamis (8/2/2024)

Dalam kegiatan ini, memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada ibu-ibu rumah tangga mengenai pentingnya mengawasi perkembangan buah hati agar

terhindar dari pengaruh yang negatif, terutama dari pergaulan remaja.

Selama kegiatan tersebut, memberikan arahan kepada ibu-ibu warga mengenai cara menjaga anak-anak dari pengaruh buruk, terutama dalam pergaulan di lingkungan sekitar.

Pemberian bimbingan dan penyuluhan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan peran penting dalam mendidik dan mengawasi anak-anak agar tumbuh menjadi generasi yang positif.

Disamping memberikan arahan terkait anak-anak, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan kepada ibu-ibu agar selalu waspada terhadap keamanan rumah.

Dalam hal ini, ia menyarankan agar melakukan pemeriksaan keadaan rumah sebelum bepergian dan selalu berkoordinasi dengan tetangga untuk menciptakan lingkungan yang aman.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi tentang layanan kepolisian, termasuk Polres Indramayu dan layanan Polri Call Center 110.

Ia mengajak masyarakat untuk menggunakan layanan ini jika ada kejadian atau peristiwa yang perlu dilaporkan kepada pihak kepolisian.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, Iptu Maryudi, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas.

Ia menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, akan terus terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya kesadaran dan kerjasama dari masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari potensi gangguan kamtibmas," ujar Iptu Maryudi didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.